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420 m2

Réf. 86338451
5250 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Le Cannet : Nichée dans le quartier résidentiel du Cannet, a seulement
quelgues minutes du centre-vile et de la Croisette, cette villa
contemporaine de 300 m2 offre un cadre exceptionnel avec une vue
panoramique sur la baie de Cannes, le Suguet et le massif de I'Estérel.
Entierement rénovée en 2020, la propriété a été congue pour conjuguer
confort moderne, élégance et convivialité. Des I'entrée, un espace de
vie s'ouvre avec un double salon cathédrale baigné de lumiere,
prolongé par une salle @ manger et une cuisine ouverte. L'espace nuit

se compose de cing chambres en suite, dont une ...

Le Cannet: Nestled in the residential district of Le Cannet, just a few minutes from
downtown and the Croisette, this contemporary 300 m? villa offers an exceptional
setting with panoramic views over the Bay of Cannes, Le Suquet, and the Estérel
Massif.Completely renovated in 2020, the property has been designed to combine
modern comfort, elegance, and conviviality. From the entrance, the living space
opens onto a light-filled, double-height living room, extended by a dining area and
open kitchen.The night area comprises five en-suite bedrooms, including a master
bedroom occupying an entire ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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